

## 2年 学年便り

# 金沢にて「働くこと」・「歴史」を学ぶ

GWの連休直前、4月30日(水)に校外学習で金沢に行ってきました。ジョブカフェ石川では働くことの意義や働くためのマナーを学び、自分自身について考え、分析する活動を行いました。

7月に実施されるわく・ワーク体験に向けて、準備を進めていきましょう。



兼六園を班で散策！徽軫灯籠（ことじとうろう）や根上松など有名スポットを制覇!! 美味しいお菓子屋さんに入っていた人達もいましたね。



午前のジョブカフェ石川ではわく・ワークについて深く考えることができて良かったです。他にも礼儀など将来に活かせることも学びました。

午後の兼六園では短い時間だったけど、楽しめました。もう少しゆっくりと景色を楽しめたらなと思いました。班の団結力が上がった気がして、嬉しいです。また、売店でソフトクリームを食べました。金箔が入っているやつは初めて食べたけど、あまり味が変わっていなかったです。けど、金沢といったらの物を食べられて良かったです。

3組

お辞儀の仕方を少し習って、大人の自分に一步近づけた気がして嬉しかったです。自分探しをしたり、礼儀やマナーを知ったりと、普段自分から取り組まないようなことに取り組めて良かったなと思っています。ビデオでは、私が「これは現実的ではないような…」と思うような夢を叶えている人が何人か紹介されていたので、すごいと感じました。兼六園は自分が思っていたよりずっと広くて、自分の知っている世界はまだ小さいんだと、改めて実感することができました。

2組

校外学習で、ジョブカフェ石川と兼六園に行ってきました。ジョブカフェでは、職業のこと、ビデオを見たり、いろいろなことをしました。あいさつや、お礼なども学べました。職業=生きがいと言っている人もいました。ジョブカフェで職業のことを学べたので職場体験のときそれを活かしたいなと思いました。兼六園では1班のみんなと写真をとったり、おみやげ屋さんとか周っていっぱい楽しいことをしました。兼六園は、とても景色がきれいだったので観光客も多いんだと分かりました。桜の季節に行ったらもっときれいだったんだろうと思いました。1班と協力していろいろ出来て楽しかったです。またみんなで行きたいです。

1組

## 中間テストが実施されました。勉強の成果は出ましたか？

5月21日～22日は中間テスト。国、社、数、理、英の5教科のテストが実施されました。  
A課題、B課題に取り組んだり、毎日遅くまで勉強している人もいましたね。頑張ればきっと成果は出ますよ。

未来に向けて一步一歩進んでいきましょう。

6月30日、7月1日には期末テストです!!

## 第2回七尾東部スタンダードコンクール

5月の七尾東部スタンダードは「ベル準」と「聴く・話すの切り替え」を頑張りました。どのクラスも僅差（きんさ）でしたが、結果は2学年では2年1組が最も良かったです。次回も頑張って下さい。

## 日々の様子

5月から技術科ではミニトマト、キクラゲの栽培を始めました。中庭や金工室、木工室などで毎日、多くの生徒が水やりを頑張っている姿が見られます。ミニトマト・キクラゲが収穫できると良いですね。



## 三野 さくら 先生 からのメッセージ✉

教育実習生の三野 さくら先生が無事に実習を終えて、  
大学に戻られました。三野先生は音楽科や2年1組を始めとして  
幅広くお仕事をされて、皆さんのために夜遅くまで準備をして  
いました。三野先生からの皆さんに向けたメッセージです。



二年生の皆さん、三週間ありがとうございました。他の教科では、限られた学年やクラスとしか関わることがない中で私が担当させていただいた音楽は全学年、全クラスの皆さんと関わりを持てたことがとても嬉しかったです。不慣れな私の授業にも協力的に授業に参加し、授業以外に廊下で出会った際には笑顔で話してくださってありがとうございました。教育実習が始まるまでとても不安がありましたが、皆さんのおかげで楽しく充実した三週間を過ごすことができました。少しでも私の授業を通して音楽って楽しいと思ってくれていたら嬉しいです！これからも沢山のことを学びながら充実した中学校生活を送ってください。私自身も成長できるよう、頑張ります。三週間、本当にありがとうございました。